

„Hier ist der Mozambit, dem Du das Gold versprachst. Zeige es ihm!“

Da griff Mohammed nach seinem Dolche, stach sich ins Handgelenk, ließ das Blut rinnen, und: „Hier ist es!“ sprach er und ließ es rinnen, bis er verblutete

An der Seite des Marabuhs verblutete er

Dies geschah vorgestern abend; und jetzt waschen sie seinen Leib, alles, was ihm davon gehört

— Gehört er ihm nicht ganz?

— Er hatte ja einen geborgten Arm, eine Prothese! Die aber hat ihm der Marabuh abschrauben lassen und der Regierung als der rechtmäßigen Besitzerin zurückerstattet

*

Indem sie weiterstampfen durch das verstrickte, gepolsterte Dunkel der Siedlung, kommen sie zu einer Art Scheunentor und treten in einen langgestreckten Hof mit roh gedrechselten Arkaden, in den die Nacht einströmt. Ringsum flackern Türausschnitte wie die Boxen einer Stallung, und es ist ein ständiges Burnusgeistern, Flötengetriller und grelles Gezirp